

Jedes vierte Unternehmen wird Opfer von Cyberangriffen - Cyberprodukte der Westfälischen Provinzial Versicherung mehrfach ausgezeichnet



Nahezu alle Unternehmen steuern wichtige Betriebsprozesse über IT- oder Web-Lösungen und speichern, bearbeiten oder verwalten personenbezogene Daten sowie Betriebs- und Geschäftsgeheimnisse digital. Das Risiko von Cyberkriminalität wie z. B. Hackerangriffen nimmt weiter massiv zu, insbesondere aktuell in der Coronakrise. Auch die Gefahr von versehentlichen Datenschutz- oder Vertraulichkeitsverletzungen durch Mitarbeiter steigt.

Mit dem Smartphone, Tablet oder Laptop jederzeit und überall im Internet surfen gehört mittlerweile zum Alltag. Durch die Coronakrise ist die Anzahl der Menschen, die auch von zuhause arbeiten, um die Ansteckungsgefahr zu verringern, stark angestiegen – und mit dieser Zahl steigt auch das Risiko für Unternehmen, von Cyberkriminellen attackiert zu werden. Online-Betrüger, Erpresser und Hacker haben es zuletzt vermehrt auf kleine und mittlere Unternehmen abgesehen, denn sie vermuten wenig bis keine Gegenwehr durch professionelle Schutzmaßnahmen. Gleichzeitig ist aber auch bei kleineren Unternehmen für Betrüger aus dem Internet oft viel zu holen, weshalb die Schäden häufig enorm sind – vor allem dann, wenn nach einem Cyberangriff plötzlich kritische Aufgaben oder Prozesse nicht mehr fortgesetzt werden können und der Betrieb innerhalb kürzester Zeit stillsteht.

Die Westfälische Provinzial sichert Cyberrisiken von Unternehmen bereits seit 2017 ab. Das Produkt beinhaltet sofortige technische Hilfe (z. B. Wiederherstellung der Daten), sofortige rechtliche Beratung, Übernahme von Abwehrkosten bei behördlichen Verfahren sowie weltweiten Versicherungsschutz. Dieser wird ganz an die Bedürfnisse der Kunden angepasst und besteht aus den Bausteinen Eigenschäden, Haftpflichtschäden, Vertrauensschäden und Ertragsausfall.

Mit den bisher gesammelten Erfahrungen wurde das Cyberprodukt überarbeitet und von der Ratingagentur Franke und Bornberg mit einem FFF (hervorragend) ausgezeichnet. Nun wurde die Cyberversicherung der Provinzial im Rahmen des Awards „Deutschlands Beste Versicherungen“

zum besten Produkt im Preis-Leistungs-Verhältnis ernannt. N-TV, Initiator des Awards, kürte in Zusammenarbeit mit Franke und Bornberg und dem Deutschen Institut für Service Qualität die besten Versicherungen – im Gesamtergebnis hatte die Provinzial die Nase vorn.

Pressekontakt:

Jörg Brokkötter

Telefon: 0251 / 219 - 2372

Fax: 0251 / 219 - 3759

E-Mail: joerg.brokkotter@provinzial.de

Unternehmen

Provinzial NordWest Holding Aktiengesellschaft

Provinzial-Allee 1

48131 Münster

Internet: www.provinzial.de

Über Provinzial NordWest Holding Aktiengesellschaft

Zur Provinzial NordWest Versicherungsgruppe gehören die Westfälische Provinzial Versicherung AG, die Provinzial Nord Brandkasse AG, die Hamburger Feuerkasse Versicherungs-AG sowie die Provinzial NordWest Lebensversicherung AG. Die Unternehmen der Gruppe sind in Westfalen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern und Hamburg tätig.

Die gebuchten Bruttobeitragseinnahmen lagen im Geschäftsjahr 2017 bei 3,35 Mrd. Euro.